

Rückschau - IVC – Fahrt nach Helgoland

(anlässlich der 400. Konstante (Open Air))

Auf der im Mai 2016 monatlichen 398. Konstante (erweiterte Vorstandssitzungen vom ehemaligen 1. Vorsitzenden der IVC *Herbert Tiedemann* bei seinem Amtsantritt 1983 eingeführt) kam der Vorschlag die diesjährige **400. Open-Air-Konstante 2016** mit einer Schiffsfahrt nach Helgoland zu verbinden. Dieser Vorschlag wurde schnell angenommen und sollte umgesetzt werden. Als Ausrichter und Vorbereiter hatte sich Joachim Dingler bereit gezeigt. In der Juni-Konstante kamen die Fakten auf den Tisch und die eintägige Schiffsreise mit dem neuen Seebäderschiff „MS Helgoland“ zur Insel Helgoland war in der Vorbereitung.

Am Samstag den **9. Juli 2016** – 10:15 Uhr bei sonnigem Wetter ging die Schiffsreise vom Fährhafen in Cuxhaven los. Reservierte Plätze auf der sehr gut ausgelasteten „MS Helgoland“ waren schon ein Vorteil, so blieb der größte Teil der **72 Teilnehmer** in einer Gruppe zusammen. Andere Teilnehmer inspizierten das Schiff und andere ließen sich den Wind um die Ohren rauschen. Es war eine gemütliche, ruhige Überfahrt in angenehmer Atmosphäre bei freundlichem Service.

Über Gangways betraten wir den Helgoländer Boden. Jeder Fahrtteilnehmer hatte den Aufenthalt auf der Insel zur freien Verfügung. Vom 40. Inselfest (Straßenfest) mit Grillständen, Getränken, Livemusik hatte ich mehr erwartet. Wer jedoch den großen Rundgang bei diesem schönen Wetter im Programm hatte, kam voll auf seine Kosten. Den Einkaufsgelüsten auf Helgoland waren keine Grenzen gesetzt, dieses konnte man am Tragen der vielen Einkaufstaschen zum Schiff sehen. Der gut 3 Stunden dauernde Aufenthalt auf der Insel ging schnell vorüber.

Die Abfahrt der „MS Helgoland“ ab Helgoland (Südhafen) war 16:15 Uhr. Alle Teilnehmer hatten sich wieder eingefunden. Auf unseren reservierten Plätzen war schon für das gemeinsame Essen eingedeckt. Das im Voraus ausgesuchte Essen mundete sehr gut und der Service an Bord hat wieder hervorragend geklappt. Klönschnack bei gemütlichem Beisammensein an Bord rundete den schönen Tag ab. Wohlbehalten erreichte die „MS Helgoland“ gegen 19:00 Uhr ihren Liegeplatz im Fährhafen von Cuxhaven.

Noch ein Dankeschön an unseren Organisator „Jodi“ für diesen schönen Ausflug.
Berthold Eckhoff



MS „Helgoland“ im Vorhafen / Helgoland

Fotogalerie vom 09.07.16

IVC – Fahrt nach Helgoland – 2016

Cuxhaven / Fährhafen



Helgoland > Landungsbrücke / Düne



Helgoland > Leuchtturm

Helgoland > Lange Anna



Helgoland > Lummenfelsen



Landungsbrücke



Kirche



Oberland



*MS „Helgoland“
im Vorhafen
von
Helgoland*

B. Eckhoff

